
哈工大举行首届EMBA论坛纵论龙江创新发展EMBA考试 PDF

转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/642/2021_2022__E5_93_88_E

5_B7_A5_E5_A4_A7_E4_c71_642463.htm “我们一起担当使命

，担负重托。我们一起为民族讴歌，一起为强国拼搏，我们

要成为新时代的领舞者！”18日，哈尔滨工业大学第一

届EMBA论坛在哈工大科技园举行。省长栗战书出席论坛开

幕式并致辞。 栗战书在致辞时代表省委省政府对论坛的举办

表示祝贺。他说，时代进步呼唤着思想解放与理论创新，只

有不断地解放思想、理论创新，我们才能够走在时代的前列

，引领社会、与时俱进。越是老工业基地振兴步伐加快，越

是需要思想解放和理论的创新。本届论坛以“黑龙江发展

与EMBA责任”为主题，从经济、社会、科技和文化等多方

面探讨振兴龙江大计，体现了哈工大EMBA团队的责任感和

使命感。与会者提交的数百篇论文运用科学研究范式论述了

龙江经济社会发展的现状、问题、机遇、挑战与对策。这些

研究成果以EMBA的新思想、新理论和新理念催化政府部门

的新思想与新举措，为省政府决策的科学化、民主化提供智

力支持与理论创新支撑。希望论坛能办成政府依法履职的“

智慧库”，企业快速发展的“智囊团”，理论界创新的“思

想源”，以思想的独到性、研究的科学性和成果的实践性，

成为改革创新、与时俱进的“源头活水”，成为推动黑龙江

省乃至国家实现又好又快、更好更快发展的重要支撑。 黑龙

江日报报业集团社长杨殿军以《资源型城市发展与转型》，

省长助理、省国资委主任赵杰以《国有资本在煤炭资源型城

市转型中的社会责任问题研究》，哈工大管理学院院长于渤



以《关于黑龙江省主导产业选择的几点思考》等为题先后作

大会发言。近30名EMBA学员从区域发展、企业管理和社会发

展等方面在分会场进行了交流研讨。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


